

三河地域

縄文人さんお宅訪問

穂の国地区 田原第1団 カブ隊長 平野郁子

4月23日(日)カブ隊は、豊橋市の「嵩山蛇穴」(すせじゃあな)へハイキングに行きました。ここは縄文時代の洞窟でかつて縄文人が住んでいたとされています。ゲームをしながら山中を歩き、たどり着いた蛇穴の前で長靴に履き替え、ヘッドライトをつけていざドキドキ洞窟の中へ！すでに暮らしの痕跡は跡形もありませんが、ライトを消すと真っ暗な縄文時代の生活に思いをめぐらせながらすみずみまで調査を行いました。



ワクワク自然体験あそび

碧海地区 碧南第1団 団委員 石川幸男 刈谷第11団 伊藤真由美

6月11日に「ワクワク自然体験遊び」を開催。年長9人、小学生13人の参加申込みがあり、碧南1団スカウト25名を交えて班編成を行い、①火起こし②テントはり③手旗信号④魚(ボトル)釣り⑤ロープワークを体験しました。場所は、明石公園広場の予定でしたが、雨天のため急遽、近隣瓦工場の大倉庫をお借りしたところ、隠れ家のような場所だったことから、子供たちのワクワク感がさらに増し、モチベーションが上がったようです。刈谷では、多数の方に参加いただいたポンポンカーリング選手権大会。スカウトたちが参加者に作り方を伝授し、投げ方を工夫しながらスカウトと参加者が一緒に楽しく遊びました。



世界に向けての準備

三河葵地区 幸田第3団 ベンチャー隊 廣中聡樹

今年、韓国で4年に1度、世界中のスカウトが集まる第25回世界スカウトジャンボリー(WSJ)三河葵地区壮行会が6月10日にあり、その後、第三回派遣隊集會に参加しました。派遣隊集會では、WSJに向けての準備や班員同士の交流を深め、笑顔の量が多く楽しい隊集會でした。自分は上級班長として時間や班員一人ひとりの様子を見て隊の雰囲気の良い状態でWSJを過ごせるようにしたいです。また、世界中の人が集まるのでいろいろな国の人と交流し、ボーイスカウトでしか味わえない体験をしてきたいと思っています。



楽しかった春のキャンプ

豊田地区 豊田第9団 ボーイ隊長 奥村昌寿

5月3日(水)～5日(金)の2泊3日、長久手第1団キャンプ場をお借りして、ボーイ隊のキャンプを行いました。モリコロパークでアイススケートをしたり、恒例となったマシュマロ焼き、夜にはテントの中で子ども達楽しくお話しする様子が見受けられ、楽しいキャンプとなりました。

